

Leah Consulting est une marque de CB LUXE CONSULTING - SASU au capital de 2000 - Siret RCS de Melun N820300994.

3, rue des Bles - 77133 Machault

Tel : 06 71 17 45 76

Leah Consulting is a trademark of CB LUXE CONSULTING - SASU au capital 2000 - Siret RCS de Melun N820300994.

3, rue des Bles - 77133 Machault

Tel: 06 71 17 45 76

CONDITIONS D'ACCES POUR LES PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP

Nous n'organisons pas de formation inter-entreprises.

ACCESS CONDITIONS FOR THE DISABLED

We do not organize inter-company training.

FORMATIONS EN INTRA

Pour les formations théoriques

Nos cours théoriques sont ouverts à tous. Il appartient à l'employeur de prévoir des salles de cours adaptées aux personnes en situation de handicap et qui sont salariées de l'entreprise.

IN-HOUSE TRAINING

For theoretical training

Our theory courses are open to all. It is the employer's responsibility to provide suitable classrooms for disabled employees.

Pour les formations en e-learning

Ces formations sont accessibles aux personnes PSH, sous réserve d'un poste de travail adapté.

Il revient à l'employeur d'organiser le poste de travail afin qu'il soit adapté à la personne utilisatrice.

For e-learning courses

These training courses are accessible to people with disabilities, provided they have a suitable workstation.

It is up to the employer to organize the workstation so that it is adapted to the user.

Pour les formations pratiques sur site

Nous attirons l'attention sur le fait que, malheureusement, nos formations pratiques organisées sur site ne sont pas actuellement adaptées pour les PSH en raison des contraintes logistiques et des spécificités des lieux où elles se déroulent. Ces formations impliquent des déplacements, des saynètes jouées par les participants et des débriefings vidéo, ce qui peut poser des difficultés pour des personnes à mobilité réduite.

For on-site practical training

We would like to draw your attention to the fact that, unfortunately, our on-site practical training courses are not currently suitable for PSH due to logistical constraints and the specific nature of the locations where they take place. These courses involve travel, role-playing by participants and video debriefings, which can pose difficulties for people with reduced mobility.

Recommandations pour les entreprises demandeuses

Pour garantir une formation adaptée aux PSH ou identifier des solutions complémentaires, nous conseillons aux entreprises demandeuses de se rapprocher des organismes spécialisés suivants :

1. AGEFIPH (Association de Gestion du Fonds pour l'Insertion Professionnelle des Personnes Handicapees)

o Site internet : www.agefiph.fr

o Contact : 0 800 11 10 09 (appel gratuit)

2. CAP EMPLOI (Reseau specialise dans l'accompagnement des personnes handicapees en emploi)

o Site internet : www.capemploi.com

Recommendations for companies

To ensure that training is adapted to the needs of people with disabilities, or to identify complementary solutions, we recommend that companies contact the following specialized organizations:

1. AGEFIPH (Association for the Management of the Fund for the Professional Integration of Disabled People)

o Website: www.agefiph.fr

o Contact: 0 800 11 10 09 (free call)

2. CAP EMPLOI (Network specializing in supporting disabled people in employment)

o Website: www.capemploi.com

Ces organismes pourront apporter des conseils et des solutions pour répondre aux besoins des participants PSH, notamment pour les formations pratiques.

These organizations can provide advice and solutions to meet the needs of PSH participants,

particularly for practical training.